



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Nouméa, le 01 juin 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

DÉCÈS DE MONSIEUR JEAN LÈQUES

Patrice FAURE, haut-commissaire de la République en Nouvelle-Calédonie, a appris avec tristesse la disparition de monsieur Jean LÈQUES, maire honoraire de Nouméa. Il adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Signataire de l'accord de Nouméa, premier président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et maire de la ville chef-lieu de 1986 à 2014, Jean LÈQUES aura marqué de son empreinte l'histoire de la Nouvelle-Calédonie.

Grand officier de la légion d'honneur et officier de l'ordre national du mérite, il a par ailleurs honoré sans discontinuer ses engagements aux côtés du monde combattant et au sein du Comité des sages

Contact presse
Bureau de la communication interministérielle

Tel : (+687) 26 64 22 – (+687) 77 71 93
Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,
98 844 Nouméa Cedex